

Ubú se integra en la Asociación Internacional de Teatro Universitario

El grupo Ubú Teatro Universitario se ha integrado en la Asociación Internacional de Teatro Universitario (AITU), entidad fundada en 1994 en la Universidad de Lieja (Bélgica), con el objetivo de promocionar la actividad dramática. Con representación en los cinco continentes, los asociados de la AITU se reparten por medio centenar de países.

La entrada en AITU culmina un período sumamente fértil Ubú Teatro, un grupo que, por ejemplo, ha participado en 2001, en la Bienal Internacional de Teatro Joven en Portugal, y llevó a cabo distintas actividades de voluntariado coincidiendo con la capitalidad cultural de Brujas en 2002. También cabe destacar su colaboración en el proyecto cultural europeo Art Connection y la participación, en dos años consecutivos, en el Festival Internacional Estudiantil de Teatro del Absurdo de Bucarest (Rumanía).

En la actualidad, la compañía albaceteña, dirigida por Francisco Redondo, ultima la preparación de la obra de Francisco Nieva *Nosferatu*, que presentarán el próximo mes de abril en la tercera edición del Festival de Teatro Universitario que se celebrará en el Campus de Albacete. Entre sus proyectos inmediatos se encuentra la participación, el día 28 de marzo, en el Festival de Teatro de Santiago de Compostela, donde llevarán la obra *Picnic-Pánico*, de Fernando Arrabal.

Congreso mundial

Ubú participará el próximo verano en el V Congreso Mundial de la AITU, que se desarrollará del 19 al 23 de agosto en la ciudad griega de Olimpia. Este Congreso bienal tratará los motivos que llevan a enseñar y estudiar teatro en el ámbito universitario y las responsabilidades del teatro en la Universidad. ○

Salidas laborales para Enfermería y Fisioterapia

El sector sanitario ofrece un amplio abanico de oportunidades laborales para los titulados en Enfermería y Fisioterapia, siempre que éstos participen de forma activa en la búsqueda de empleo. Así ha quedado de manifiesto en el Curso de Orientación Laboral celebrado en la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Toledo por iniciativa de la Oficina de Búsqueda y Empleo (OBEM).

A lo largo de dos jornadas, los profesionales de OBEM han informado a los estudiantes sobre las oportunidades que ofrece el mercado de trabajo como empleado por cuenta ajena o emprendedor.

Información detallada

Inaugurado por el vicerrector del Campus de Toledo, Agustín García Rico; y el presidente de la Federación Empresarial Toledana (FEDETO), Ángel Nicolás García, el curso ha repasado cuestiones básicas sobre el empleo como los tipos de contratos, la fiscalidad en la contratación o las subvenciones disponibles para crear una empresa.

Asimismo, se repasaron las salidas concretas de Enfermería y Fisioterapia, incidiendo en las herramientas de que dispone el candidato para superar satisfactoriamente la fase de selección.

El curso se estructuró entorno a ponencias a cargo de expertos y una mesa redonda. ○

Alumnos de Almadén visitan Enresa en El Cabril

Veinte alumnos de la Politécnica de Almadén han visitado las instalaciones de almacenamiento de residuos nucleares que gestiona la empresa pública ENRESA en El Cabril (Córdoba). Los estudiantes estuvieron acompañados por los profesores Emiliano Almansa e Ignacio Garrido.

